

学校だより



(学校HPでも公開中です 右のQRコードからどうぞ)



令和8年1月号  
橋本市立柱本小学校



令和7年も残すところ2週間あまりとなりました。地域の皆様や保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき本当にありがとうございます。来る令和8年が皆様にとって、良き1年でありますことを祈っております。

### ○フリー参観

11月28日（金）、第3回目の授業参観を2～4限を自由に見ていただくフリー参観の形式で行いました。担任の先生の授業のほか、浜野助産院や、（市）子育て世代包括支援センター歯科衛生士、コジマ調剤薬局薬剤師、（市）人権学習グループ「あゆみ」の方々による出前授業も行われました。たくさんの保護者の方に来校いただきました。



(1年生)



(2年生)



(3年生)



(4年生)



(5年生)



(6年生)

また、2回目の学校運営協議会を併せて行いました。学校運営協議会委員さんに授業を参観いただくとともに、現在までの学校概況を説明し、意見交換を行いました。



### ○校内マラソン大会

12月2日（火）に第8回校内マラソン大会を実施しました。校地内を低学年は1Km、中学年は1.5Km、高学年は2Kmを走りました。体育授業での練習やロング休憩を利用しての業間練習などみんな大会に向けて頑張って練習してきました。

本番当日。晴天で、走るには少し気温が高かったですが、いいコンディションで走ることができました。一人ひとり目標をもってそれぞれのゴールに向かって一生懸命頑張りました。たくさんの保護者の方に応援いただいている中、全員完走することができました。走り終えた子どもたちの顔は、「最後まで頑張った。ベストをつくした。」というすがすがしいとてもいい表情でした。温かいご声援、ありがとうございました。



## ○まちたんけん

### ～インタビュー～（2年生）

2年生が地域のまち探検をしています。今回のまち探検は、地域にあるお店にうかがい、それぞれのお仕事についてのインタビューを行いました。

仕事の内容を教えていただいたり、子ども達の質問に答えていただいたりと、丁寧に対応していただきました。子どもたちはしっかりインタビューしたり、メモしたりしていました。ご協力ありがとうございました。



## ○ゲストティーチャーによる出前授業

### 3年生

橋本市役所からスタッフの方に来ていただき、柿の渋抜き体験をしました。柿の生産量や種類など詳しく教えていただきました。渋抜きをする前に渋柿の渋さを体験しました。



### 4年生

ふるさと橋本の偉人である岡潔と大畑才蔵について岡潔数学体験館の館長さんと学芸員さんから偉業や功績についてわかりやすくお話をいただきました。自分たちの大先輩の話とあってみんな興味深く真剣なまなざして聴いていました。



### 5年生

緑育の宿泊学習の事後学習として、自分たちで切った木を使ってウッドバーニングをしました。子どもたちは自分の好きな文字や絵を描き、楽しそうに体験していました。



## ○1月の行事予定

- 8日（木）冬休み明け集会
- 19日（月）委員会活動
- 22日（木）スクールカウンセラー来校
- 23日（金）校内なわとび記録会
- 26日（月）クラブ活動
- 28日（水）新1年生体験入学  
ブッキー号来校  
集金引き落とし日

## ○紀見北中学校見学会（6年生）

生徒会役員から中学校生活の様子を説明いただいたり、クラブ活動の様子を見学させていただきました。



## ○橋つ子音楽会（4年生）

11月27日（木）、4年生が市制20周年を記念して、橋本市サカイキャニング産業文化会館で開催された音楽会に参加しました。毎日、一生懸命練習した甲斐あって、自分たちの満足のいく合唱・演奏ができたようです。出番が終わったあとの表情からもそう感じられました。また、他の小学校や中学校の合唱の工夫や、演奏の迫力にも感じるところがたくさんあったようです。本当によく頑張りました！



## ○どんどん本を読もう！

図書ボランティアさんや学校司書さんが、子どもたちがいつでも本を手にとって楽しく読めるように図書室の模様替えや本の並べ替えなどをしてくれています。読書が好きな子どもがどんどん増えてくれるうれしいです。

